

ACTA EXTRAORDINARIA N° 6

Sesión Extraordinaria de la Junta Departamental de Tacuarembó,
realizada el día jueves 28 de abril de 2022.

Preside: José Felipe Bruno.

-SUMARIO-

1.- Asistencia. **2.-** Homenaje de la Junta Departamental de Tacuarembó, en reconocimiento a Diego Méndez Correa, por haber sido un actor fundamental en la obtención de la “Copa Libertadores de América”, Categoría sub 20 – Edición 2022, por parte del Club Peñarol de Fútbol, aprobado mediante Resolución N° 05/2022, de fecha 8 de abril de 2022.

-1-

En la ciudad de Tacuarembó a los veintiocho días del mes de abril del año dos mil veintidós, siendo las veinte horas, ingresan a la Sala de Sesiones “Gral. José Gervasio Artigas” de la Junta Departamental de Tacuarembó, citados extraordinariamente, los siguientes señores Ediles Titulares: Mtra. Greyci Araujo, Mtra. Nubia López, Hubaré Aliano, Gonzalo Dutra da Silveira, Elsa Cuello, Mtra. Adriana Velázquez, Edgardo Gutiérrez, Mtra. Alicia Chiappara, Mtra. Lidia Ferreira, Enzo Sosa, José Felipe Bruno, Juan Francisco Eustathiou, Prof. Leidy Sánchez, Mtro. Richard Menoni, Pedro Omar Esteves Marcelo Albernaz, Silvia Correa, Jorge Maneiro, Fernando Benítez, Téc. Agr. Saulo Díaz, Dr. Ricardo Rosano, Justino

Sánchez, Juan Manuel Legelén, Irene Echenagusia, Rdor. Federico Silva, Nildo Fernández.

Total: Veintiseis (26) Ediles.

Asisten además, los Suplentes de Edil Mtra. Judith Vigneaux por el titular Gustavo Formoso, Dr. Martin Martincorena por el titular Fabricio Sempert, Valentina Guerrero por la titular Pamela Toribio, Prof. César González por el titular Prof. Tabaré Amaral, y Alejandra Paiz, por el titular José Francisco Barrios,

Total: Cinco (5) Suplentes de Edil.

En el transcurso de la Sesión Extraordinaria, alternaron los siguientes suplentes de Edil: Mtro. César Doroteo Pérez, Abel Ritzel, Violeta López, Alexis Rodríguez, Mtra. Graciela Mellognio, Mtra. María Azucena Sánchez, Luis Acuña, Mirian Goyen, José Ramos Mtra. Susana García, Lorena da Silva, Andrés Porcile, Alba Rodríguez, Ana Cecilia Lotito, Mabel Porcal, Pedro Giordano, Prof. Virginia Souza, Daniel Esteves, Juan Andrés Eustathiou, Emiliano Fonseca Alessandro Spinetti, Florencia de Freitas, Sheila Schild, Prof. Julio Brunel, Alejandra de la Rosa, Anderson Ortiz, Javier Guedes, Zully Padilla, Dra. Karina Pérez, Juan Carlos Rodríguez, Mtra. Ana Cecilia Martínez, Sergio Rosa, Miriam

Maldonado, Walter Barboza, Zully Machado, Mónica Malates, Carlos Alamendy, Dra. Laura Rodríguez, Pablo Castro, Santiago Díaz, Matías Guillama.

En consecuencia, ésta Sesión Extraordinaria se realiza con la asistencia de treinta y un (31) Ediles presentes.

Preside el titular José Felipe Bruno asistido por el Secretario General Gerardo Mautone.

Versión Taquígrfica: Micaela A. Silvera (Taquígrafa Revisora) y Mary Andrea Casco (Taquígrafa I).

-2-

SR. PRESIDENTE: Buenas noches, comenzamos la Sesión Extraordinaria del día de hoy, con motivo del homenaje que vamos a hacerle a Diego Méndez Correa. Pasamos a dar lectura del Orden del Día.

Sr. Locutor: Muchas gracias. Buenas noches para todos, bienvenidos a la Junta Departamental de Tacuarembó. Vamos a dar lectura a la resolución aprobada aquí en el legislativo departamental que nos convoca esta noche.

En Sesión Ordinaria, celebrada con fecha 7 de los ctes., la Junta Departamental sancionó por unanimidad de 29 votos en 29 Ediles presentes, la siguiente Resolución:

VISTO; el Expediente Interno N° 007/22, caratulado “*EDILA DEPARTAMENTAL Mtra. Nubia López, solicita realizar un reconocimiento al joven deportista tacuaremoense Diego Méndez Correa, por haber sido un actor fundamental en la obtención del título de campeón de la Copa Libertadores de América, categoría Sub-20, edición 2022 por el Club Atlético Peñarol*”;-----

CONSIDERANDO I; que este logro se concretó en Ecuador frente al Club *Independiente del Valle*, con un resultado de 4 a 3 a favor del conjunto uruguayo, jugando en la altura y con varios jugadores uruguayos con Covid-19:-----

CONSIDERANDO II; que el gol que habilitó el pasaje a penales y el triunfo final, fue del joven tacuaremoense Diego Méndez Correa, quien faltando 15 minutos para culminar el segundo tiempo, anota ese gol que habilita luego la instancia de penales;-----

CONSIDERANDO III; que el deportista Diego Méndez, demostró desde sus primeros años, condiciones para la práctica de ese deporte, destacándose por ejemplo, en *Wanderers* de Tacuarembó, para continuar luego en Montevideo donde es llevado por el club *Peñarol*, habiendo integrado además las Selecciones Uruguayas Sub-15 y Sub-16;-

CONSIDERANDO IV; que resulta de suma importancia, destacar desde este ámbito Legislativo Departamental, la conquista de un tacuaremoense que, como ésta, ponen a nuestro Departamento en un sitio de destaque regional;-----

ATENTO; a lo preceptuado por el Art. 273 Nral 1 de la Constitución de la República, y a lo dispuesto por el Artículo 19 Nral. 12 de la Ley Orgánica Municipal 9.515:-----

**LA JUNTA DEPARTAMENTAL DE
TACUAREMBO;
RESUELVE:**

1ro.- Reconocer al joven futbolista tacuaremoense Diego Méndez Correa, por haber sido un actor fundamental en la consecución del título de ‘Campeón de la Copa Libertadores de América’ Categoría

Sub 20, Edición 2022, por parte del Club Atlético Peñarol de Montevideo.

2do.- Este reconocimiento, se efectuará en Sesión Extraordinaria de la Junta Departamental, a celebrarse el día 28 de abril del corriente año, a la hora 20:00. En la oportunidad, habrá de hacer uso de la palabra, un orador por cada bancada partidaria.

3ro.- Invitar para la instancia, a la Asociación de Fútbol de Tacuarembó (A.F.T.), a la Liga de Fútbol Infantil de Tacuarembó (L.F.I.T.) y a cada uno de los Clubes de la ciudad capital departamental.

4to.- A todos sus efectos, comuníquese en forma inmediata.

Sala de Sesiones “Gral. José Artigas” de la Junta Departamental de Tacuarembó, a los siete días del mes de abril del año dos mil veintidós. **POR LA JUNTA: José Francisco BARRIOS (2do. Vicepresidente) - Gerardo MAUTONE (Secretario General).**

Presidente, antes de darle la palabra tengo unas salutación que llega desde el Club Atlético Oriental con motivo del reconocimiento que en el día de la fecha el Legislativo Departamental en Sesión Extraordinaria, realiza al jugador de futbol tacuaremoense Diego Méndez Correa a participar en forma protagónica en la obtención por parte del Club Atlético Peñarol del título de campeón de la Copa Libertadores de América, categoría Sub-20 edición 2022.

-Club Atlético Oriental hace llegar al jugador Diego Méndez Correa las felicitaciones por dicho logro y a al vez el deseo de éxito en su joven carrera profesional. Saludan atentamente por Club Oriental, su Presidente el Cr. Sergio

Techera - Secretario Esc. José Luis Carabelli.

Bien, bienvenidos a todos, autoridades, al público en general, señores Ediles, queda en uso de la palabra el señor Presidente.

SR. PRESIDENTE: Señor Diego Méndez Correa, no va a decir usted que le hicimos un señor homenaje que usted se lo merece. En vista de eso, lo invitamos a pasar acá, que nos acompañe a la Mesa, le vamos a dar un aplauso, como corresponde. (Aplausos)

A partir de este momento, vamos a darle la palabra a cada uno de los oradores que representan las distintas bancadas para que se refieran al homenajeado. En primera instancia por el Partido Colorado, la señora Edila Laura Rodríguez.

Suplente de Edil Dra. Laura Rodríguez: Señor Presidente, al joven señor que me honra hacer este reconocimiento, Diego Méndez Correa, a sus padres, a su esposa, hermanas, señores y señoras Ediles, prensa y público en general.

Agradezco a mi Agrupación que me ha dado la oportunidad en el día de hoy, para referirme y reconocer la persona de este joven deportista tacuaremoense. Sus comienzos ya todos los conocen, sus logros a tan temprana edad también. Cuando pensé que palabras podía utilizar no quise caer en la repetición de su trayectoria como deportista y que son transmitidos por los medios de prensa o redes sociales.

Lo que voy hoy a hacer alusión, es a su parte humana, para que ella sirva de ejemplo para muchos jóvenes, que sea motivación de muchos de nuestros jóvenes tacuaremoenses.

Hablar de Diego Méndez Correa, es hablar de un joven salido de una familia

trabajadora, unida por el amor, compuesta por sus padres y dos hermanas. Su inicio fue a los tres meses de vida, cuando fue llevado por una de sus hermanas a un partido de futbol donde recibió un pelotazo, fue ahí, con tres meses de vida. Su primer partido, fue en Peñarol de Tacuarembó, donde perdieron 21 goles a 0; esos fueron los dos acontecimientos donde comenzó a gestarse el sueño de este gran deportista.

Debo destacar si, que ese sueño estuvo acompañado por la tenacidad, la humildad, el respeto y la perseverancia. ¿Y por qué hago hincapié en esos valores? Porque con solo trece años, se fue de su ciudad natal a la capital, al Club Peñarol. Es de conocimiento de las exigencias del mencionado club, las cuales supo Diego Méndez Correa, donde salía con el padre sólo los fines de semana, con la debida autorización. Y lo hizo, porque él tenía su propósito en la vida, jugar al fútbol y hoy por eso, merece el reconocimiento que le estamos brindando.

Su humildad es característica principal de su personalidad y fue recíproca con la de su familia que lo supo y sabe respetar. Por eso es un ejemplo para que muchos jóvenes, que hoy puedan tenerlo de referente, porque los sueños sí se cumplen, cuando hay convicción y constancia de cumplirlos y Diego Méndez Correa, sí los tuvo y los seguirá teniendo porque nunca se la creyó.

Y termino con la canción “Gente común” de Agarrate Catalina, murga a la que suele escuchar Diego Méndez Correa.

“Gente común, maravillosamente común, distintas a todas, iguales a todos los demás. Gente común, hay historias simples que contar”.

Solicito que mis palabras pasen a la prensa oral y escrita del departamento de Tacuarembó, además a su familia. Muchas gracias señor Presidente. (Aplausos)

SR. PRESIDENTE: Muy bien, pasamos darle la palabra a la señora Edila Mónica Malates.

Suplente de Edil Monica Malates: Hoy homenajeamos a Diego Martín Méndez Correa, nacido aquí en Tacuarembó. Campeón de América Sub-20 en la Copa Libertadores con el Club Atlético Peñarol. Destacamos en él y lo hacemos extensivo, a todos los que abrazan el deporte, a esas familias como la de Diego, padres que acompañan, padres trabajadores que hacen tanto sacrificio para que sus hijos cumplan sus sueños. Para Diego y para todos los que aprenden que la vida es un juego en equipo, el primer equipo es la familia. Con voluntad, con educación y con valores, tanto en el deporte como en la vida misma es posible triunfar. Para Diego y sus pares, vaya nuestro reconocimiento. (Aplausos)

SR. PRESIDENTE: Tiene la palabra el señor Edil Prof. Julio Brunel.

Suplente de Edil Prof. Julio Brunel: Buenas noches señor Presidente, señores Ediles, señores de la prensa, familiares del homenajeado y público en general.

En esta oportunidad tengo la grata tarea de representar al Frente Amplio para hablar sobre algo a lo cual he dedicado gran parte de mi vida profesional como docente, formador, trabajador del fútbol y del deporte en general.

Lo que voy a leer fue realizado con un amigo en común con la familia del homenajeado, el periodista Erich Muller, al cual le agradezco.

Para nosotros hablar hoy de Digo, porque de Diego Méndez es que vamos a hablar,

es hablar de reconocimiento. Reconocimiento al esfuerzo y dedicación, a la seriedad y perseverancia, y queremos al hablar de Diego y de su familia, hablar de los cientos de “Diegos”, chiquilines o chiquilinas que soñaron, sueñan y soñarán con llegar a ser futbolistas y de todas las familias que están detrás de ellos y de esos sueños. No es fácil, créanme que no es fácil, ser futbolista, lograr ser profesional, futbolista de elite. Llegar a serlo, poder trascender, poder mantener una familia y forjar un futuro, depende de diversos factores que no solo comprenden el esfuerzo y tenacidad de los chiquilines; hay múltiples intereses que inciden y determinan inciertos futuros...

Pero hablemos de Diego y al hablar de él, insisto, hablamos de todos los chicos deportistas del Baby Fútbol o de cualquier potrero. Dieguito tenía que ser futbolista, era muy difícil que no lo fuera, se crió en un ambiente con olor a fútbol, hijo de Martín Méndez nuestro conocido y querido “Papo”, recio y eficiente marcador de punta durante años del popular equipo de Fiat Lux del barrio ‘Sandú’, sobrino del “Chanchón” y el “Luichi” Correa, tíos que también hicieron historia en el club, con Alcira su mamá que no jugó, porque el fútbol femenino no existía todavía, pero de haberlo hecho, seguro Alcira hubiera sido una mezcla de “Chueco” Perdomo, “Tano” Gutiérrez y Bengochea; mujer intensa Alcira, muy intensa. Diego siempre rodeado de fútbol, Andrea y Paula sus hermanas acompañando también al más chico de los Méndez Correa a dónde fuera, es más, incluso después la vida quiso que encima el “Tian” Cuello, que está por allí- jugador de TFC y la

selección de Tacuarembó- fuera su cuñado y encima papá de Lauti, sobrinito más chico, que ahora juega en Baby Fútbol.

Diego respiraba fútbol, por donde anduviera o mirara, había fútbol. Fue a la Escuela N° 149 del barrio ‘Ferrocarril’, empezó a jugar en los chatitas de Peñarol, después fue a Wanderer’s, quisieron ponerlo de arquero... Alcira se enojó, lo cambiaron, jugó al centro, nunca más salió de la mitad de la cancha. Hasta que un día llegó su mayor alegría, salió campeón con la Selección de Baby de Tacuarembó, y Peñarol habló con los padres para llevarlo a Montevideo.

Con dudas, pero con sueños, allá va Diego como tantos chicos peregrinos del interior y la familia cada fin de semana detrás de él, para acompañarlo, para acompañarlo y disfrutarlo. Desde el 2016 a hoy Diego está en Peñarol, de séptima a tercera con la familia siempre al firme; viajes del “Papo”, Alcira, Andrea, la “Majo”, Paula, el Lauti, el “Tian” y muchas veces, muchos de los albañiles que trabajan con el “Papo”, llegando a Las Acacias, copando Las Acacias, disfrutando, sufriendo cada nuevo paso suyo hacia el objetivo, a ese objetivo de lograr ser jugador profesional, hasta que llegó este premio de la consagración de la Libertadores, ese gol que puede cambiar la vida de un futbolista.

Pero Diego y su familia deben tener claro y nos consta que lo tienen, que esto debe ser un nuevo impulso para seguir intentando, para seguir perseverando, con constancia, para no perder la humildad, que esto de hoy es un trayecto más en el camino.

Ojalá Diego, sigas siendo este gurí sano, alegre y transparente que hoy sos. Ojalá el

fútbol te siga abriendo puertas, ojalá Marialú y tu hijo Lorenzo te acompañen y disfruten el crecimiento, encima eso Diego, la mamá de tu hijo, tu compañera es hija del “Coco” Leal o sea Lorenzo, como vos, Lorenzo respira fútbol, por eso lo del principio Diego, esto más que un homenaje, es un reconocimiento.

Reconocimiento a vos, a tus padres, a tu escuela, a tus compañeros, al liceo, a todo lo que te modeló en la vida, pero por sobre todas las cosas, que este reconocimiento a vos fundamentalmente, sea a todos los niños, a todas las niñas que sueñan con ser deportistas, a todas las madres, a las madres y padres que con miles de esfuerzos acompañan esos sueños.

Y quiero terminar Diego, con algo que sé te va a gustar, aunque no a todos nos guste, porque vos y tu familia saben que soy de Nacional y qué difícil me resulta decir esto, pero hoy, sólo por hoy Diego, ¡vamo’ arriba Peñarol!. Muchas gracias. (Aplausos)

SR. PRESIDENTE: En este momento, va a hacer uso de la palabra el señor Edil Marcelo Albernaz.

Edil Departamental Marcelo Albernaz: Muchísimas gracias señor Presidente, permítame saludar a la prensa, a los señores Ediles, a un montón de público en general que la verdad que me pone muy contento ver tanta gente de fútbol que vino a acompañar a Diego.

La verdad que nos hemos juntado hoy, hemos sido convocados para celebrar y para reconocer a Diego, que la verdad nuevamente puso un mojón en su brillante carrera deportiva. Pero yo la verdad, quisiera poner un énfasis especial no en la conquista deportiva, que ya viene a consecuencia de un montón de cosas más.

Vuelvo a decir, viene de una brillante carrera deportiva, pertenece a la generación 2002 que ha sido una de las grandes categorías que ha tenido nuestro departamento, ha sido célebre en el fútbol infantil, ha tenido una carrera muy respetable en Montevideo. Yo no me quisiera detener simplemente en ese logro que es importantísimo y posiblemente, ojalá que no, pero posiblemente sea uno de los logros más importantes que vas a tener en tu vida.

A mí me gustaría detenerme en dos cosas sencillas, que son el apoyo de la familia y en el apoyo a los clubes de barrio, y a la organización que tienen los clubes de barrio.

Para empezar por el tema de la familia, conozco el caso de Diego porque tengo la suerte de conocer a la familia a través del fútbol, una familia muy vinculada al fútbol. He podido hablar mucho sobre el “Papo”. Como presidente de una institución de barrio de acá, de Tacuarembó, conozco mucho la realidad de los jóvenes que se van a Montevideo a veces, a intentar hacer carrera en esto del fútbol, y créanme que no es fácil ir a Montevideo, a esa corta edad, encontrarse con otra realidad, encontrarse con otros comportamientos, encontrarse con otra gente. Créanme que prácticamente la única opción de que eso funcione es tener una familia de contención como la que tuvo Diego, y tener una persona como el “Papo”, que si uno lo mira en retrospectiva es prácticamente una locura lo que hacía el “Papo”, no sólo el hecho de irse a trabajar a Montevideo, sino después cuando se tuvo que venir a Tacuarembó, viajar prácticamente todos los fines de semana para estar partido a

partido. Hoy por hoy, se ven esos logros, y hoy por hoy se ve, se nota, la alegría que generan esos logros.

Pero yo te quiero pedir Diego que no pierdas nunca de vista la familia que tuviste detrás, de lo importante que ha sido esa familia porque te vuelvo a repetir, o sea, es muy difícil que los jóvenes se vayan a Montevideo, y sin apoyo familiar es prácticamente un trampolín para atrás.

Dicho esto, también quisiera hacer un reconocimiento, veo gente de Wanderer's que fue uno de los clubes a los cuales perteneció, no sé si hay gente de Peñarol que hoy por hoy no tiene fútbol infantil, pero bueno sigue en la asociación de fútbol, Peñarol local. Los clubes de barrio sobre todo, los clubes de Tacuarembó en general, son la casa de los jóvenes, son la casa donde los jóvenes se sienten integrados, y créanme que por supuesto el que le gusta el ciclismo y es fanático del ciclismo, dirá lo mismo del ciclismo. Yo soy fanático del fútbol, y reconozco en el fútbol uno de los deportes más integradores que hay, porque adentro de una cancha de fútbol somos todos iguales. Entonces los clubes cumplen una función, social más que deportiva, importantísima, y nunca podemos perder eso de vista, sobre la función de unir, incluso a la familia de los jugadores, no solo a los jugadores, sino que cuando uno va a una cancha del fútbol infantil, a una cancha de Baby a mirar un partido, es fabuloso ver la cantidad de familiares que hay, tíos, abuelos, primos, que van a ver un niño de repente, que posiblemente -y casi sin posiblemente- no llegue a vivir del fútbol, llega una persona como todos nosotros que no tuvimos la suerte de jugar bien al fútbol. Entonces ver ese estrato y como se

conjugan en esos estratos en un club deportivo, para mí es fabuloso.

La verdad que celebro Diego, que sigas con esta carrera, que sigas con esto, celebro los clubes de barrio, celebro las familias. Quisiera decir una frase que es muy conocida: *“que cada niño que está dentro de un club de barrio, es un niño menos que está en la calle”*, y eso es una gran realidad. Tenemos que entender que no existe el desarrollo sin el deporte, y eso tiene que quedarnos grabado a fuego. La verdad que me emociona mucho ver un joven que se ha puesto las pilas, que se ha tomado en serio su carrera.

Bueno, para terminar Presidente, quisiera que mis palabras pasen a los medios de prensa, que también pasen al Club Peñarol de Montevideo, y en el final quiero que se me permita salir un poco de la línea y quisiera decirles: ¡Peñarol y corran perros, y viva siempre Peñarol!

SR. PRESIDENTE: Muy bien. (Aplausos).

Tiene la palabra la señora Edila Mtra. Nubia López.

Edila Departamental Mtra. Nubia López: Señor Presidente, para mí es un gran orgullo hacer uso de la palabra en este momento, en representación de la Bancada que pertenezco.

En febrero del presente año, Uruguay todo, tuvo la gran alegría de tener un cuadro de la categoría Sub-20 Campeón de América. Este cuadro fue Peñarol, quien logró una gesta histórica al poder vencer a Independiente del Valle en Ecuador, quien llegaba como campeón del año 2020, buscando su bicampeonato en forma invicta. Pero se encontró con un cuadro uruguayo que deseaba conquistar ese título. Como tacuaremoense me

siento doblemente emocionada en este momento, pues en este cuadro de Peñarol uruguayo, juega un muchacho nacido en nuestro departamento un 27 de julio del año 2002. Es Diego Martín Méndez Correa, que cuenta con diecinueve años apenas. Es el muchacho al cual le hacemos este merecido reconocimiento con mucho orgullo.

Sus padres son conocidos en nuestra ciudad, pues lo que saben hacer es trabajar y apoyar a sus hijos. Diego Méndez cursó la educación inicial en el Jardín N° 150, y la primaria en la Escuela N° 149 del barrio Ferrocarril. Se destacó por muy buen alumno y excelente compañero.

Desde los primeros años demostró grandes condiciones para el fútbol, con tan solo cinco años era jugador de Peñarol acá en Tacuarembó. A los seis años ya jugaba en Wanderer's Juvenil, estando hasta los doce años. Diego integró las selecciones de fútbol infantil en Tacuarembó, en los años 2012, 2013 y 2015. En el año 2012 fue campeón nacional categoría Gorriones. En el 2014 vuelve a obtener un campeonato en la categoría Cebollas.

En este último campeonato realizado en Tacuarembó, fue visto por el captador Néstor González del Club Atlético Peñarol de Montevideo, quien pone sus ojos en él. A los trece años se va a la capital, acompañado por su papá, el "Papo" Méndez", como lo conocemos todos y es conocido en nuestro medio, en nuestra ciudad, y lo felicitamos con mucho orgullo, por brindarle el apoyo a su hijo en ese momento, con tan corta edad.

Jugando en Montevideo en Séptima fue campeón uruguayo. En el año 2017 fue citado para integrar la Selección

Uruguaya, participando en el Campeonato Sudamericano en Argentina.

Vuelve a ser campeón uruguayo en Cuarta División en el año 2021, pero a comienzos de este año Diego Méndez tuvo una activa participación en los partidos que su equipo jugaba en Ecuador, donde le brinda la posibilidad de alzar por primera vez la Copa Libertadores de América, en categoría Sub-20 a su cuadro.

Diego Méndez, faltando quince minutos del tiempo reglamentario, convierte de tiro libre el gol que le daría el campeonato a su cuadro, a Peñarol, pero en la última jugada del partido Independiente del Valle anota, iguala el partido anotando un gol de cabeza. Quedaron así ambos equipos empatados, a definirse desde los doce pasos donde el equipo uruguayo inicia la tanda. El técnico le da la oportunidad a Diego a tirar el segundo penal, quien lo convierte. Ambos cuadros tiran los cinco penales y finaliza con el triunfo del cuadro uruguayo, ganando cuatro a tres. Con este logro el equipo uruguayo ingresó en una famosa lista de clubes que se convirtieron en reyes de América en forma invicta. Diego, con tan solo diecinueve años ya tiene varias medallas logradas y ojalá año a año nos enteremos de nuevos triunfos. Campeonatos ganados son los deseos de este Cuerpo Legislativo, que pueda seguir cosechando triunfos en su carrera deportiva y dar el ejemplo a cada uno de nuestros jóvenes del departamento, que aunque estemos a cuatrocientos kilómetros de la capital, si uno se propone, sin importar los recursos, con el apoyo de la familia -como contó Méndez, y cuenta Méndez- y mucho esfuerzo se puede lograr estos objetivos, estos logros, como ha cosechado Diego.

De corazón para Diego, y para toda la familia muchas felicitaciones, y seguir adelante por este camino. Muchas gracias señor Presidente. (Aplausos)

Señor Presidente, me gustaría que las palabras vertidas en esta Sesión, si es posible la envíen al equipo de Peñarol, que Diego integra. Gracias.

SR. PRESIDENTE: Muy bien señora Edila, así se cumplirá.

Algunas cosas tendríamos que decir, aunque sea poco porque ya lo fundamental es el apoyo de la familia, saber que hay una familia detrás que lo apoyó decididamente. Yo no lo conocía a Méndez, simplemente conozco al cuadro de Peñarol, el cuadro de mis amores que siempre lo he seguido y siempre, cada vez que tiene un logro, obviamente me llega hasta el corazón. Pero saber que Diego Méndez ha logrado este triunfo, y saber que un tacuareboense fue que ayudó, empujó a ese cuadro a lograr ese logro tan importante. Yo quisiera decirle a Diego Méndez, que a pesar de que sos muy jovencito, a pesar que, de repente, te asusta la presencia de la gente, tú que tenés la garra de Peñarol, digas algunas palabras, las que te salen del alma que van a ser las mejores palabras y van a ser bien recibidas. Tenés la palabra.

Diego Méndez Correa: Primero que nada agradecerle por sus palabras a todos los Ediles, agradecerle a la gente que vino, a la gente que colgó los trapos, increíble cuando llegamos la vi desde la calle, no podía creer. También agradecerle a mi familia que está presente acá, para nosotros, para todos, es muy importante este reconocimiento, la verdad que yo no tenía mucha idea de lo que significaba

estar acá, no tenía la idea que me invitaran acá, no podía creerlo.

Y bueno, solo me queda agradecer a todas las personas que están acá, a los que hablaron, son muchos conocidos como Julio Brunel, la abuela de una compañera, Nubia, y también el compañero de papá ahí, que lo veo mucho en el taller. Solo me queda agradecerle a las personas que están presentes que capaz hay algunas que no las conozco pero muchas gracias por venir, y nada, solo agradecerle a todas las personas y ¡vamo´ arriba Peñarol!

SR. PRESIDENTE: A los efectos de que se lleve un recuerdo, recuerdo de la Junta, la Junta Departamental que es representante del pueblo de Tacuarembó, la gente común que trabaja todo el año tratando de dar el mayor beneficio a la población de Tacuarembó, te hace este presente humildemente, para que tu recuerdes siempre, este recuerdo que estoy seguro que lo vas a llevar en el corazón. Abrilo y mostralo a todos los presentes. (Aplausos)

SR. PRESIDENTE: Dice: “Junta Departamental de Tacuarembó, en reconocimiento al joven deportista tacuareboense Diego Méndez Correa por su gran desempeño y logros obtenidos en su carrera deportiva. Gerardo Mautone – Felipe Bruno” para recuerdo y que lo lleves siempre en el corazón. (Aplausos)

Luego de este emotivo homenaje a un joven tacuareboense que salió nada menos que campeón Sudamericano y que ahora a raíz de eso y del movimiento que hizo el Presidente de Peñarol, se van a jugar los campeonatos del mundo de Sub-20, tanto en América del Sur como en Europa; el primer campeonato se va a

realizar en el Estadio Centenario. Decirte que todos tenemos ilusiones, ilusiones de poder ayudar a los que nos ayudan, ayudar a los que recuerdan y ayudar también a la familia, retribuir a la familia en la manera que se pueda, entonces lo primero que tenemos que hacer y en razón de que no tenés contrato, la Junta Departamental, en mi nombre y en nombre de toda la integración de la Junta Departamental va a pedir que Peñarol, te contrate. Así que, el día de mañana si te contratan, no te olvides de nosotros. Muchas gracias. (Aplausos)

Damos por terminada la Sesión tan emotiva. Muchas gracias. (Aplausos)

(Son las 20:36´)